

Mgr Xavier Echevarria bénit la clinique (CHU) de l'Université des Andes Javier

“Ce doit être un lieu fécond de santé physique et spirituelle pour vos patients ».

22/08/2013

“Je suis profondément touché de me trouver ici ». Mgr Xavier Echeverria, recteur honoraire de l'Université des Andes, a exprimé son attachement à

ce travail avant de bénir les installations de la clinique universitaire des Andes dont le début du fonctionnement est prévu en mars 2014.

Il a rappelé que Dieu avait permis que le fondateur de l'Opus Dei, Saint Josémaria Escriva de Balaguer, fut un grand malade « qui aima la maladie, qui était pour lui une purification mais surtout une contribution à l'Église ».

Orlando Poblete, recteur de l'université l'a accueilli en le remerciant « pour son intérêt permanent pour le travail ici réalisé » et pour lui parler du premier successeur de saint Josémaria, Don Alvaro del Portillo « dont l'encouragement puissant nous a aidés à persévérer à la tâche ». Prenant la parole à son tour, le prélat de l'Opus Dei s'est adressé aux nombreux membres de la

communauté universitaire, aux professionnels de la santé et aux bienfaiteurs présents à la cérémonie.

Il a précisé que la catéchèse la plus profonde de Jean-Paul II fut impartie durant sa dernière maladie puisqu'il n'eut aucune réticence à montrer au monde ses limitations physiques, sachant qu'elles étaient une bénédiction de Dieu. « Cette Clinique peut et doit aussi être un lieu fécond de santé physique et spirituelle pour vos patients, ainsi que pour leurs familles et pour le personnel qui y travaille avec compétence professionnelle, dans l'unité, l'affection et la compréhension. Mettez ainsi tout en œuvre avec la grandeur de Dieu qui tient à se servir des femmes et des hommes attachés à réaliser ses projets ».

« Soyez à la pointe en réalisant, de votre mieux, votre travail car le Seigneur nous demande de le

chercher là où nous nous trouvons pour lui offrir la prière de notre travail professionnel ».

Les installations de ce centre hospitalier universitaire jouxtent l'université, au pied de la Cordillère des Andes, qui brillait hier sous le soleil et que Saint Josémaria prenait pour un symbole de la foi consistante des Chiliens, lui qui était cependant venu « voir les oiseaux et non leur cage », assurait-il en 1974.

L'ensemble universitaire regroupera toutes les spécialités médicales, avec 100 lits en hospitalisation, huit pavillons chirurgicaux et quatre salles d'accouchement, avec des unités de patients critiques (UPC), pour adultes, de pédiatrie et de services de néo-natalité. Parmi les nombreux services, il y aura une unité d'urgences, un laboratoire clinique, un banc de sang, un service de vaccination.

Après la cérémonie de bénédiction, le Prélat fut invité à visiter le chantier très avancé de la chapelle de la clinique avec un retable magnifique représentant le Christ et des scènes de guérison de malades, peint par Ignacio Valdés, artiste espagnol. Une statue de Saint Josémaria vous accueille à l'entrée afin que les malades et leurs familles se sentent d'emblée entourés par lui. Cet oratoire a deux niveaux pour que les patients puissent assister facilement aux offices. Le tabernacle, réalisé par les Ateliers Arte Granda, de Madrid, est placé derrière l'autel. Mgr Echevarria dit au recteur de l'université combien il avait apprécié les dimensions de ce lieu, les peintures et tout particulièrement les visages, les couleurs.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/mgr-xavier-
echevarria-benit-la-clinique-chu-de-
luniversite-des-andes-javier/](https://opusdei.org/fr-fr/article/mgr-xavier-echevarria-benit-la-clinique-chu-de-luniversite-des-andes-javier/)
(12/01/2026)